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Il a fallu réfléchir mais très vite j’ai suivi diverses 
associations, spécialisées dans les bouledogues réformés 
d’élevage ou encore abandonnés. Il y a notamment une 
page Facebook, répertoriant tous les nez plats : « Faces 
plates sans foyer » à l’adoption ou en recherche de 
famille d’accueil. 

En septembre 2022, je vois 
Tequila

En septembre 2022, je vois Tequila « protégée BPA » et 
qui cherche d’urgence une famille d’accueil. J’ai déposé 
ma candidature le 13 septembre 2022, et tout s’est vite 
enchainé. 2 jours plus tard, Mylène est venue voir notre 
logement, puis le vendredi 16 septembre, Tequila est 
arrivée, pour notre plus grand bonheur.

Tequila était une petite chienne timide avec nous au 
départ, mais pas avec Rio. Elle n’était pas vraiment en 

demande de câlins mais en revanche elle ne 
nous quittait pas d’une semelle et nous suivait 
partout. Elle possède une particularité, elle est 
totalement sourde depuis sa naissance. D’où 
certainement cette folle course derrière nous, 
lorsque nous changeons de pièce. Nous avons 
le sentiment qu’elle a peur qu’on l’abandonne. 
En effet, cette petite puce en était déjà à 2 
propriétaires, et on ne peut pas vraiment 
dire que le dernier se soit occupé d’elle 
correctement. Elle avait les griffes très longues, 
surement par manque de balades, on voyait sa colonne 
vertébrale… mais surtout elle avait les oreilles pourries, 
une odeur nauséabonde s’en dégageait, et il aura fallu 
près de 6 mois et plusieurs visites chez un spécialiste à 
l’école vétérinaire de Maison Alfort, pour que cela rentre 
dans l’ordre sans passer par la case, ablation totale du 
conduit auditif.
Malgré toutes ses misères, Tequila est de plus en plus 
proche de nous, dort avec nous dans le lit, prend de plus 
en plus plaisir à aller se promener, rencontrer d’autres 
copains, jouer à la balle. Et du fait de sa surdité, Rio 
est son guide, elle fait tout comme lui, ils sont toujours 
collés l’un à l’autre, ils s’aiment d’amour.

Vient le moment de la 
publication de sa mise 

à l’adoption.
Vient le moment de la publication de sa mise à 
l’adoption. Alors beaucoup de questions pour mon fils 
et moi. Pour Loris c’est impossible qu’elle parte dans 
une autre famille, il veut qu’elle reste à nos côtés. Moi, je 
me demande si c’est bien pour elle qu’elle parte vers de 
nouvelles aventures dans une nouvelle maison, car elle 
a développé de l’hyper attachement, et par conséquent 
elle n’est plus propre. Je sais par conséquent que de lui 
trouver un nouveau foyer va être compliqué. Et puis 
nous l’aimons avant tout. Rio et Tequila ne font plus 
qu’un. J’ai échangé à plusieurs reprises avec Cécile de 
la BPA, notamment dans l’objectif qu’elle soit adoptée 
et après quelques semaines de réflexion, nous avons 
sauté le pas de l’adoption. Une décision que nous ne 

regrettons pas du tout, elle 
fait notre bonheur à tous les 
trois, et je pense que nous 
faisons aussi son bonheur, 
en tout cas je l’espère. 
Depuis ces 15 mois 
passés avec Tequila, nous 
sommes allés au zoo de 
Beauval, en vacances à la 
mer, nous avons fait de 
grandes balades et nous rencontrons régulièrement de 
nouveaux copains. Elle adore prendre son bain aussi, 
surtout quand on gratte le dos. Elle évolue tous les jours 
un peu plus, elle nous fait beaucoup rire. Elle est de 
plus en plus à l’aise dans ses pattes, même si la propreté 
n’est pas encore parfaite, ça commence à être en bonne 
voie. Concernant ses oreilles, nous faisons des contrôles 
réguliers, et mise à part une petite rechute, aujourd’hui 
tout va bien. Elle qui ne voulait rien mangé d’autre que 
du pâté au poulet, à ce jour elle dévore ses croquettes, 
puis d’autres petites friandises. 

La BPA 
est une super 
association, 

et je les remercie 
tous, mais 

particulièrement 
Cécile, qui a 

toujours su être 
disponible 
et à l’écoute 

sur mes diverses 
interrogations.

Depuis que nous avions adopté Rio, notre 
premier bouledogue français, mon fils Loris 

voulait à tout prix que nous en adoption 
un second, il me disait toujours : 

« comme ça il aura un copain ou une copine ». 

elle fait notre bonheur


